

El día **5 de febrero de 2018** tuvo lugar en la Delegación Territorial de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de Córdoba una sesión de trabajo a la que se invitó a las entidades de Mesa Provincial más directamente relacionadas con los **huertos escolares**: D.T. de Educación, Ayuntamiento de Córdoba, Agencia de Gestión Agraria y Pesquera (AGAPA), Instituto de Sociología y Estudios Campesinos (ISEC), D.T. Agricultura, D.T. Medio Ambiente (no estuvo presente) y Diputación (no estuvo presente).

Se introdujo la reunión haciendo alusión al interés que por esta temática había surgido en algunas de las sesiones de trabajo de los grupos de la Mesa Provincial de la Producción Ecológica. Posteriormente se hizo una ronda de intervenciones de las distintas entidades en las que se explicaron qué actuaciones realizaba cada una al respecto.

Una vez finalizada la exposición de las actuaciones que cada cuál realizaba respecto de los huertos escolares se abrió la posibilidad de abordar posibles colaboraciones. Se propuso hacer un mapa de los recursos de que disponía cada entidad para ver las complementariedades y crear un grupo de correo de un técnico por cada entidad para mantener un contacto permanente y circular la información relativa a actividades o iniciativas que se fueran a desarrollar.

Desde la D.T. de Educación se ofreció la posibilidad de que se participara en las jornadas de formación obligatorias que tienen los maestros coordinadores de los colegios acogidos al Programa Aldea. Se apuntó al respecto que podría ser interesante para el inicio del próximo curso escolar. Se pidió que se recabara de la Diputación información sobre su actuación respecto de los huertos escolares en el resto de la provincia.

Hubo 12 participantes.

